



La restauration sur le parc Catering in the exhibition centre

1 Halls / Halls

Entrée principale / Main gate

RELAY Presse, restauration / Press, food

Restaurants / Restaurants

Ce plan vous indique l'emplacement des principaux espaces de restauration assise.
Formules petit-déjeuner, restauration gastronomique ou rapide, formules grill, snacking, pâtes & pizza, salades... vous trouverez dans les halls et dans la Galerie d'accueil une gamme variée et de qualité, à tous les prix !

En complément des espaces de restauration détaillés ci-dessous, vous trouverez **des Bars/Restauration à emporter dans tous les halls et la galerie d'accueil**, ainsi que sur le parvis pendant certaines manifestations.

This map indicates the location of the main seated restaurant areas.
Breakfasts, gourmet meals, fast food, grilled food, snacks, pizza and pasta, salads... you can find a varied quality selection for every price range in the exhibition halls and reception hall.

In addition to the restaurant areas indicated below, you will find **Bars/Takeaways** in every hall and the **reception hall**, as well as on the outdoor parvis during certain events.

Espaces Repos tout le long de la Galerie d'Accueil et sur le Parvis /
Rest areas throughout the Main Gallery and on the Main Square

